

Proponen crear una Mesa Nacional de la Construcción



Uno de los sectores que más preocupa desde el punto de vista de la economía de nuestro país es el de la construcción, desde el cual piden que se conforme una mesa nacional a fin de luchar contra los desajustes. Al respecto, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Daniel Mafud, presidente de la Confederación de Pymes Constructoras de la República Argentina.

El empresario explicó que “por un lado, el sector tiene expectativas muy positivas, porque el Gobierno nacional se ha focalizado en la construcción como dinamizador de la economía, entonces se han generado expectativas positivas fundamentalmente en lo que tiene que ver con las obras públicas”. Considera que debe cumplirse ahora con “una serie de procesos administrativos de inversión, que dependen de una serie de factores que tienen que concluir positivamente para que esos puntos se inicien”. “Lo que está pasando es que tarda en llegar esa reactivación, es decir, que hay procesos que se inician, hay anuncios que salen en los periódicos pero que no se cristalizan con la velocidad que el sector necesita, que la gente espera”, advirtió, y agregó que “por ejemplo, se anunció la construcción de 40 mil viviendas por año, un plan que generó muchísimas expectativas y hoy se están licitando las primeras viviendas en algunas jurisdicciones, otras recién están consiguiendo los aptos técnicos”. Esto significa que de a poco se hace importante acelerar los procesos, pues desde antes de la pandemia las empresas ya estaban en una situación compleja debido a la caída de la economía. Ante todo esto, el sector de la construcción está creciendo, lo cual “es muy positivo”, aunque lo ideal sería “un proceso más eficaz, que active con mucha más energía al sector”. “Históricamente, la Mesa de la Construcción ha sido integrada por la UOCRA (sector de los trabajadores), el Ministerio de Trabajo de la Nación, la Cámara Argentina de



la Construcción, el Centro de Ingenieros y la Confederación de Pymes Constructoras. Es una gran organización en donde podemos afirmar que la pyme constructora es la que contrata el 80% de la mano de obra, e independiente de los montos de obra, sin lugar a dudas es la entidad que nuclea la mayor cantidad de trabajadores, entonces la intención es poder llegar a esta mesa e incentivar un plan de obra que permita contratar mayor cantidad de mano de obra, generar más empleo”, explicó.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/08/Daniel-Mafud.mp3>